

## Pepe Grillo



### Palos de ciego

Guerrero da palos de ciego en materia de seguridad.

Los secretarios de Seguridad entran y salen como en una puerta giratoria. Es malo que se vayan, pero es peor que no den ninguna explicación, lo que genera temor e incertidumbre.

La más reciente dimisión fue la de Gabriel Zamudio, el general Zamudio con más precisión, que alegó problemas de salud. Estuvo en el cargo solo cuatro meses. Si alguien llega con muchas expectativas, está cuatro meses y mejor se va porque se enferma es que algo muy malo ocurre al interior de la policía del estado.

Devolverle la paz a Guerrero es una asignatura pendiente para la 4T que se trasladará a la administración del Segundo Piso. Si por lo menos alguien con conocimiento de causa diga por qué las cosas no están funcionando ayudaría más que dejar un tiradero y regresar corriendo al altiplano.

#### Adiós a las encuestas

Mario Delgado quiere dejar planchado su relevo en la dirigencia de Morena antes de sentarse en el escritorio que alguna vez fue de José Vasconcelos en la SEP. Versátil es.

**El problema para Delgado no es quien se quedará en su lugar, eso ya se sabe, la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde es la elegida. El problema para Mario es qué hacer para que el nombramiento genere algo parecido a la algarabía, que no haya rupturas y el partido salga fortalecido.**

Las encuestas no operan en este caso porque ni modo que le pregunten a la gente a quién prefiere si solo una aspirante levantó la mano. La opción es realizar un Congreso Nacional en el que por aclamación Luisa María emerja como la nueva dirigente y se le pueda dar vuelta a la página.

#### Sin miedo al éxito

El proceso de cambio en la dirigencia nacional del PRI avanza según lo planeado para entronizar a Alito Moreno sin límite de tiempo, hasta que el político campechano quiera quedarse, que puede ser un año, cinco, o hasta que el otrora partido hegemónico pierda el registro.

La fórmula de Alito Moreno y Carolina Viggiano tiene competencia, aunque usted no lo crea. Saltaron al ruedo Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos. Lo primero que hicieron fue repartir tarjetas con sus nombres pues hasta ahora han mantenido un perfil en extremo discreto.

Betanzos es regidor en Cholula y desde allá, sin miedo al éxito, quiere dar el salto mortal hasta Insurgentes Norte. Todavía no se sabe cómo será la contienda interna, si habrá debates o encuestas o algo. Betanzos tiene la gran ventaja de que ha perdido menos elecciones que Alito.

#### Bienvenida Kamala

La clase política mexicana le dio la bienvenida a Kamala Harris como posible sustituta de Joe Biden como abanderada de los demócratas para las elecciones de noviembre en contra de Donald Trump.

Es un alivio que entre a la competencia alguien que no suelte ráfagas de insultos ni sea un perseguido por la justicia. Hija de padres migrantes, Kamala hizo su carrera política en California en contacto cotidiano con la migración mexicana.

**Le esperan días difíciles enfrentando a sus rivales republicanos comenzando por Donald Trump que es un misógino empedernido y colecciona acusaciones de abuso sexual por todos lados.**

Una dosis de decencia no le cae mal a la competencia. Muy pronto se sabrá si Kamala tiene oportunidades reales de triunfo, por lo pronto la recaudación de fondos parece decir que sí, que puede lograrlo.

pepegrillo@cronica.com.mx

